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INDICO ao  Excelentíssimo  Senhor  Secretário
Estadual de Infraestrutura e Obras, com cópia
ao  Excelentíssimo  Senhor  Governador  do
Estado,  a  necessidade  de  adquirir  Tubos
Metálicos Corrugados para atender a população
da zona rural do município de Apiacás-MT.

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação favorável do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente legislativo às autoridades supracitadas, por meio do
qual aponto e INDICO a necessidade de adquirir Tubos Metálicos Corrugados para atender a população da
zona rural do município de Apiacás-MT.

JUSTIFICATIVA

Trata-se de Proposição Legislativa, na modalidade de Indicação, que tem por fundamento apontar ao Poder
Executivo Estadual, através da Secretaria Estadual de Infraestrutura e Obras, INDICO a necessidade de
adquirir Tubos Metálicos Corrugados para atender a população da zona rural do município de Apiacás-MT.

O município de Apiacás dispõe de uma vasta área na zona rural, e boa parte da sua economia é gerada pela
agricultura familiar.

Por esta razão e visando fortalecer a agricultura familiar, foi trazido ao conhecimento deste Gabinete, Oficio
nº 004/2020, assinado pelo Senhor Júlio César dos Santos, solicitando apoio para a aquisição de Tubos
Metálicos Corrugados (especificações de dimensão e módulo conforme a necessidade local e projeto de
engenharia).

Esse material irá melhorar a canalização de córregos e obras de drenagens pluviais em diversos pontos na
zona rural do município de Apiacás-MT.

Buscando contribuir com o desenvolvimento desta atividade em nosso Estado, submeto a presente indicação
ao plenário da Assembleia Legislativa, pois é sabido que agricultura familiar colabora com a geração de
renda e emprego no campo.
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Pelos motivos acima justificados solicito aos meus Pares que aprovem a presente Indicação, tendo em vista
que trata de assunto de extrema relevância e de interesse público notório.

 

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 11 de Agosto de 2020

 

Delegado Claudinei
Deputado Estadual
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